
Oggi è nato per voi il Salvatore

Scritto da Don Giampaolo

  

Un figlio è sempre un dono di Dio.

  

Ma lì, avvolto in fasce, c’è Dio che si dona al mondo, senza chiedere contropartita. Che Dio sia
così, non l’avremmo mai immaginato. Perché nel nostro mondo tutto ha un prezzo. Nessuna
strategia di marketing propone di offrire gratis qualcosa, se non c’è una possibilità di guadagno.

  

Nel nostro teatro dell’utile, ecco che è apparsa la grazia di Dio: amore gratuito e bellezza che
stupisce. Nel nostro spietato mondo competitivo, oggi è nato per noi un Salvatore.

  

La fede oggi non si limiti a confessare che Gesù è Dio. Più decisivo riconoscere che Dio è
Gesù, un amore gratuito che capovolge ogni nostro immaginario religioso.
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